
Carpi, 10 gennaio 2012 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
Comune di Carpi 
Al Sindaco 
Al/ 'Assessore competente 

OGGETTO: INTERROGAZIONE AL CONSIGLIO COMUNALE CON RICHIESTA DI RISPOSTA IN MERITO 
ALL'INTERESSAMENTO DI HERA ALL'ACQUISIZIONE DI ULTERIORI QUOTE DI AIMAG; 

Visto l'intendimento di Hera di consolidare la propria presenza nella compagine societaria di 
Aimag; 

visto l'articolo del Resto del Carlino datato 20/10/2009 in cui è riportata la notizia 
dell'acquisizione, da parte di H era, del 25% delle quote di Aimag; 
articolo in cui è riportata la dichiarazione del presidente del gruppo Hera, Sig. Tommaso 
Tommasi di Vignano, del seguente tenore: "Non promettiamo riduzioni nelle tariffe perché 
sarebbe come vendere fumo, quello che possiamo portare come valore aggiunto ad Aimag sono 
esperienza e dimensioni". 
dato il tempo trascorso dalla precedente vendita di azioni ad Hera 

CHIEDIAMO 

se Hera si sia rivelata un socio OPERATIVO oppure se essa si sia limitata ad agire come socio 
FINANZIARIO. 

Chiediamo inoltre al Sindaco di riferire che cosa AIMAG, e conseguentemente i Comuni che ne 
sono soci, hanno "guadagnato" da questa partnership ad oggi in termini di servizi e prestazioni, 
nonché quali sono i contributi in termini di mezzi, prestazioni e quant'altro che Hera ha 
apportato col suo ingresso in AIMAG. 

Carpi, li 13-3-2011 Il Gruppo Consigliare IDV 

Distinti saluti 




